

Allianz Global Investors Fund
 Société d'Investissement à Capital Variable
 Eingetragener Sitz: 6 A, Route de Trèves, L-2633 Senningerberg
 R.C.S. Luxembourg B 71.182

Mitteilung an die Anteilhaber

Der Verwaltungsrat des Allianz Global Investors Fund (SICAV) (die „Gesellschaft“) gibt hiermit das folgende Erratum zur Mitteilung an die Anteilhaber vom 20. Juli 2022 bekannt.

Name des Teilfonds	Gegenstand	
	Bisheriger Ansatz	Neuer Ansatz
Allianz Multi Asset Risk Premia <i>Es ist eine höhere Hebelwirkung erforderlich, um die Risikostreuung zu erhöhen und das Tail-Risiko über eine Optionsstrategie abzusichern. Die Anlagebeschränkungen des Teilfonds werden entsprechend geändert.</i> <i>Die Gesamtstrategie des Teilfonds bleibt unverändert.</i>	Änderung und/oder Ergänzung der Anlagebeschränkungen (Anhang 1, Teil B des Verkaufsprospekts)	
	- Das Bruttoengagement der Strategie (Long-Positionen plus Short-Positionen) kann bis zum 10-Fachen des Nettoinventarwerts (NIW) des Teilfonds betragen.	- Das Bruttoengagement der Strategie (Long-Positionen plus Short-Positionen) kann bis zum 18-Fachen des Nettoinventarwerts (NIW) des Teilfonds betragen.

Diese Änderung tritt am 31. August 2022 in Kraft.

Der Verkaufsprospekt ist ab dem Zeitpunkt seines Inkrafttretens kostenlos am Sitz der Gesellschaft, bei der Verwaltungsgesellschaft in Frankfurt am Main und bei den Informationsstellen der Gesellschaft (z. B. Zweigniederlassung Luxemburg der State Street Bank International GmbH in Luxemburg oder Allianz Global Investors GmbH in der Bundesrepublik Deutschland) in allen Ländern erhältlich, in denen Teilfonds der Gesellschaft für den öffentlichen Vertrieb zugelassen sind.

Senningerberg, August 2022

Im Auftrag des Verwaltungsrats
 Allianz Global Investors Fund

Dieses Dokument ist eine Übersetzung des Originaldokuments. Für den Fall von Unstimmigkeiten oder Mehrdeutigkeiten hinsichtlich der Auslegung der Übersetzung ist die englischsprachige Originalfassung ausschlaggebend, solange dies nicht gegen die örtlichen Gesetze der betreffenden Rechtsordnung verstößt.